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別紙 

発言の要旨 
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１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 議題 

(1) 報告事項 

・ふじみ野市国民健康保険税条例の一部を改正する条例の専決処分につい

て 

・令和６年度ふじみ野市国民健康保険特別会計予算及び補正予算（第１号）

について 

・令和５年度ふじみ野市国民健康保険特別会計決算について 

 

資料に基づき説明 

 

報告事項について、意見・質問はあるか。 

 

決算資料に関連して、保健センターの事業は、データヘルス計画にも記載が

あるのか。 

 

当該計画については、保健事業についても記載している。 

 

令和 5 年度の被保険者の減少５％ということで、保険税が 1 割減となって

いる。人口動態で７５歳以上になる人がいてこうなると思う。ニュースで社

会保険の適応拡大について聞いた。そのあたりの数字は積算する際に加味

されているか。 

 

かつては 2025 年度問題。実績としては拡大の影響もあると推測している。

昨年度は、令和 5 年 10月積算で調定額も落ち込んだため、令和 6年第 1回

の運営協議会の際に報告し、令和 5 年の保険税の調定額を減額で補正をさ

せていただいた。 

 

以前は社会保険に入るには条件が厳しかったが、その基準が緩くなった。 
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100 名までの事業所から拡大した。今度の 10 月には 50名までに拡大する。 

 

人数も撤廃する流れがあるそうだ。 

 

様々な条件の変更があると思われるので、動向を注視したい。 

 

そのほかに質問事項はあるか。 

（意見・質問なし） 

 

・収支計画書の策定について 

資料に基づき説明。 

 

報告事項について、意見・質問はあるか。 

 

子ども支援分については決定だからやむを得ないと思うが、繰越金で賄う

ことができれば、税率改定は不要ということか。 

 

保険税の試算は、秋ごろの県の算定を踏まえて行っている。子ども支援分に

ついては、令和 8 年度に盛り込まれることから、令和 8 年度の税率改定は

行わなければならないものと考える。令和 8 年の 1 月ごろに詳細が判明す

るので、その際には本会議において議論いただきたい。 

 

先走ったことを言うと、生活保護の人たちを国保に加入させるような話が

ある。市長会では反対しているようだ。決定すれば、子ども支援同様に保険

税に影響が出てくると思う。 

 

生活保護の受給者は、低所得である人が多くいることから、国保運営上は、

所得ではなく均等割で賦課していくことになると考える。また、こちらにつ

いては、国の公費で賄われるべきと考える。 

 

そのほかに、意見・質問はあるか。 

（意見・質問なし） 

 

・保健事業の取組について 

・本市国民健康被保険者証について 

資料に基づき説明 
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報告事項について、意見・質問はあるか。 

 

保険証はマイナンバーカードと紐づけしていれば問題ないのか 

 

問題ない。保険証の移行についてメリットも多くあるので、紐づけをぜひお

願いしたい。 

 

保健センターで今月の下旬ごろセミナーがあると思う。先日、自宅に特定健

診の結果を受け、通知があった。これは健診の結果に基づいてやっているの

か。 

 

特定健診の結果を受け、対象者に通知と市報でお知らせをしている。 

 

(2) その他 

・第３期ふじみ野市国民健康保険保健事業実施計画（データヘルス計画）及

び第４期ふじみ野市国民健康保険特定健康診査等実施計画の策定について 

資料に基づき説明 

 

その他事項について、質問はあるか。 

 

本日配付された参考資料の税率改定のグラフ等について説明をお願いした

い。 

 

参考資料は、県内自治体の 2 方式における令和 5 年 4 月時点と令和 6 年 4

月時点の税率をグラフに示したものである。また、特定健診の受診率につい

て県内市町村の実績をまとめた表については、数年前は県内 1 位等上位で

あったが、ここ数年は 4、5位となっており、他自治体も実績を上げてきて

いる。 

 

・閉会 

 


